

Würzburg, den 18.12.2023

Sehr geehrte Eltern,

das Schuljahr 2023/24 schreitet voran und die Weichen für den Übertritt Ihrer Kinder auf die weiterführenden Schulen werden in den nächsten Monaten gestellt.

Wir möchten Sie mit diesem Schreiben auf eine besondere Möglichkeit der Förderung aufmerksam machen. Am Deutschhaus-Gymnasium wird seit vielen Jahren neben den regulären Gymnasialklassen in jeder Jahrgangsstufe eine **Klasse mit besonders begabten und hoch begabten Schülerinnen und Schülern** geführt.

Die Modellklassen gehören dem **naturwissenschaftlich-technologischen Zweig** im **neunjährigen Gymnasium** an. Sie bieten auch im sprachlichen und kreativen Bereich viele zusätzliche Angebote. Besondere Bedeutung kommt der Persönlichkeitsbildung sowie der **Förderung der Selbständigkeit** beim Lernen zu. Die Schülerzahl ist mit etwa 22 Kindern in der Regel kleiner als in den anderen Eingangsklassen. Durch ein **Kontaktlehrersystem** können die Kinder individuell betreut werden.

Das **Aufnahmeverfahren** umfasst u.a. einen Intelligenztest, ein ausführliches Elterngespräch und die Teilnahme an so genannten Kennenlertagen. So kann bei der Auswahl neben der Intelligenz auch die soziale Kompetenz berücksichtigt werden.

Weitere Informationen zu unserer Konzeption finden Sie auf unserer Schul-Homepage:

<https://www.deutschhaus.de/schulprofil/modellklassen/>

Wir bieten außerdem zwei Informationsabende für Eltern an, bei denen wir Sie ausführlich über das Aufnahmeverfahren und die Konzeption unserer Modellklassen informieren. Diese werden zu folgenden Terminen stattfinden:

Erster Informationsabend für Eltern am Mi, 17.01.2024 um 19.00 Uhr

bzw.

Zweiter Informationsabend für Eltern am Di, 27.02.2024 um 19.00 Uhr

Mit freundlichen Grüßen

gez. OStD M. Schmitt, Schulleiter